

Mit heißem Wasser verbrüht

Terfens – Ein zweijähriger Bub musste am frühen Sonntagabend mit Verbrühungen am Oberkörper in die Innsbrucker Klinik gebracht werden.

Schauplatz des Haushaltsunfalls war eine Wohnung in Terfens. Der Vater (36) wollte mit dem Zweijährigen auf dem Schoß und der vierjährigen Tochter gegen eine Erkältung über einer Schüssel mit heißem Wasser Dampf inhalieren. Laut Polizeibericht „begannen die Kinder nach wenigen Minuten zu blödeln“. Dabei kippte die Schüssel um, das heiße Wasser ergoss sich über den Oberkörper des Zweijährigen und den Bauch des Vaters. Der 36-Jährige kam mit leichten Verbrühungen davon, der Sohn erlitt unbestimmte Verletzungen. Die Tochter kam ohne Verletzungen davon. (TT)